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◆日前，卸甲镇组织20多名摄影、书法、绘

画、文学爱好者开展以“秋之实”为主题的卸甲行

采风活动。 吴继原

责任编辑 袁 慧

2016年空军青少年航空学校开始招生
本报讯 记者近日从市教育局中教科

获悉，2016年空军青少年航空学校招生工

作正式启动，我市根据扬州市教育局要求，

初选时间统一定在10月23日，地点在扬州

市石塔宾馆。

据了解，2016空军青少年航空学校招

生对象为2016年我市应届初中毕业男生，

年龄14至16周岁，须参加扬州市2016年

中考，并预估中考成绩达到本市四星级高

中录取线的学生。在本月23日的初选过程

中，空军招飞工作局南京选拔中心将对我

市预检合格学生进行体格检查和政治考核

等。学生中考结束后，南京招飞选拔中心将

依据学生的中考成绩、综合素质评价情况

和定选考查结果，择优录取，产生航空实验

班学生初步人选，经省教育厅审核后正式

录取。

管玮玮

17日，扬州地方税务系统第三届职工运动会乒

乓球比赛在邮举行。图为决赛现场。

曾宏振 王林山 摄影报道

市中医医院举办

省级中医药继续教育学习班
本报讯 17日至18日。由市医学会、市

中医医院联合主办的省级中医药继续教育项

目《肿瘤中西医治疗新进展学习班》在邮开

班，来自全省各地、市直医院及乡镇卫生院

130余名临床医务人员参加学习。

北京中日医院肿瘤科主任贾立群教授，

省肿瘤医院党委书记冯继峰教授，省肿瘤医

院内科主任陈嘉、苏州大学第一附属医院肿

瘤科主任陶敏等教授应邀来邮授课。学习班

上，专家们通过图文并茂的课件，结合各自丰

富的工作经验，对肿瘤的中西医认识及治疗

方法、肿瘤的最新诊断技术及多学科治疗原

则，中西医如何更好地结合等进行了深入细

致的讲解。

本次学习班的召开，为与会人员创造了

一个互相交流学习的平台，增进了医院和同

行之间的学术和经验交流，对进一步规范肿

瘤的中西医诊疗起到了很好的推动作用。

葛余兆 陈进
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道路交通更便捷
道路交通是否通畅体现一个城市的发展

水平，更关系到市民的生活和工作质量。为助

力“四城同创”，切实改善城区道路交通状况，

市委、市政府先后投资数百万元对我市的部

分交通道口和城区部分道路进行了整治改

造。经过改造后，城区许多原本的“肠梗阻”之

路消失了，高低不平的老路也被崭新的柏油

马路代替了，老百姓纷纷夸赞，现在的邮城交

通道路环境越来越便捷。

上午 7点半左右，正是人流高峰期，记

者来到刚刚整治一新的农工商红绿灯道

口，只见机动车道上原有的四车道已被增

至宽敞的双向六车道，重新整治过的路面

上画着清晰的交通标志标线，修葺一新的

蓝白色护栏隔出了两边的人行车道，护栏

中间摆放有 10多盆鲜花，将干净整洁的马

路装点得更加让人舒心。道口两边行人以

及机动车辆在新红绿灯的指示下，一一有

序地通过，现场秩序井然。已开了十多年出

租车的王师傅高兴地告诉记者：“我们天天

在高邮各条路上跑，重修之前，农工商四周

的道口非常狭窄，我们每天开车经过此地，

常常要花不少时间排队，道口重修以后，全

新的六车道为我们节省了不少时间，便捷

多了！”

畅通的不仅是农工商道口，还有海潮路

西侧的整修也极大地方便了市民的出行。家

住邓桥巷的赵大妈每天都要骑电动车经过海

潮路送孙女到幼儿园上学，提起海潮路改造

前后的变化，赵大妈深有感触地表示，过去海

潮路从邓桥岗往西一直到老中医医院这条路

非常难走，电动车从路上经过，路面一会儿高

一会儿低，很不稳，尤其是带着孙女上学，总

是骑得很慢，生怕车子被颠得不来电，耽误了

孩子上学。自从此路段重新整修后，路面更加

平整，现在骑车带着孙女在上面经过，再也没

有了以往的那种担心。赵大妈高兴地说：“政

府为百姓办了好事，现在高邮的道路越来越

通畅了。”

记者从市城建局了解到，近两年来，我

市已完成了对海潮路至屏淮路交叉口、海潮

路至珠光路交叉口以及通湖路至文游路交

叉口的改造工程，并先后对文游路、海潮西

路琵琶西路、蝶园路（琵琶路—清华园）、新

河南路、国雄路等一批老旧马路实施了路面

整治以及周边环境的提升提质工程。下一

步，我市还将继续按照相关规划，对城区的

部分道路进行分阶段有序整治。相信随着一

大批道路基础设施的不断完善，邮城的道路

交通环境会更加优良，邮城市民生活的幸福

指数也会更高。 管玮玮
“四城同创”看变化

甘垛镇“四策并举”

念紧秸秆禁烧“紧箍咒”
本报讯 秋收在即，甘垛镇按照“不着一把火，

不冒一处烟，不堵一道渠，不污一条河”的责任目标，

把抓好秸秆禁烧工作和综合利用作为一项重要任务

来抓，坚持“四策并举”念紧秸秆禁烧“紧箍咒”。

大力度宣传。为营造浓烈的禁烧氛围，该镇出动

秸秆禁烧3辆宣传车，在田间地头宣传秸秆禁烧有

关规定，全天候巡回督查各村秸秆禁烧工作。并通过

标语，条幅、致广大农民朋友和致学生家长的一封信

等形式，广泛深入宣传秸秆禁烧的有关规定。

多层次管理。该镇按照“属地管理，源头控制”的

原则，成立相应工作班子，严格实行党政班子成员包

管区、机关干部包村、村干部包地块的层层包干责任

制，使秸秆禁烧工作横向倒边，纵向到底，不留死角。

全方位考评。明确各驻村镇干、村支部书记是第

一责任人，按照“有烟必查、有火必罚、有灰必究”的

要求，加强督查。对发生秸秆焚烧事件的村，将追究

相关人员的责任，对禁烧工作落实较好，未发生火情

的村，给予一定奖励。要求农机机械必须安装配备切

碎装置，否则一律不得下田作业。同时，把禁烧工作

纳入年度考核内容，对秸秆禁烧造成重大恶劣影响

的村，年终考核实行“一票否决”。

高频率巡查。秋收期间，严格驻村制度，实行24

小时值班；严格要求镇干驻村蹲点督查，实行机关单

位秋收农忙全周工作制，全方位、全天候监控秋季秸

秆禁烧。各村统一配备应急小分队，随时待命，听候

调遣。 姚红兰

他人粗心忘取银行卡 有人贪心窃取终被抓
本报讯 程某到银行自动取款机上取钱，

看到他人取过钱忘记取出的银行卡时心生贪

念，分两次从该卡中取走现金5000元。近日，市

人民法院依法以信用卡诈骗罪，判处被告人程

某（男，40岁）拘役2个月、缓刑6个月，并处罚

金人民币2万元。

程某案发前在某建筑工地打工。7月 9

日9时50分，受害人王某在秦邮路上的工商

银行 ATM机上用银行卡取完钱后回公司上

班。9时 52分，程某到该取款机上取钱时插

不进他的银行卡，仔细查看后发现取款机里

面插有一张尚未退出的银行卡，且取款机显

示屏上显示该卡余额还有 5800元，程某顿生

贪念，从该银行卡上取出现金5000元。随后，

程某将现金和银行卡取出装进自己口袋，回

到工地上班。

受害人王某取款离开后，手机又收到两条

银行支取现金的短信通知，他才发现找不到自

己的银行卡。当他想到自己取了钱忘记取出银

行卡，急忙跑回取款机前寻找自己的银行卡未

果后，随即向警方报案。

警方通过调取并查看案发时段银行的监控

录像，最终锁定了疑犯程某。7月11日上午，正

在工地上班的程某被警方抓获归案，侦查人员

随后在其暂住地搜出了现金和王某的银行卡。

经审讯，程某对自己的犯罪事实供认不讳。

德克

18日上午，南海社区举办“孝一孝、十年少”关爱老人联欢活动。社区邀请不少小朋友

为老人们表演节目，并为每位老人准备了一份重阳糕。图为活动现场。 晓晖/摄

重阳节临近

“夕阳红”旅游专线再出发
本报讯 “我们为儿女操劳了大半辈

子，现在也该歇歇了，这次想带着老伴出去

看看。”一位正在走四方旅行社办理出游手

续的张大爷告诉记者。

重阳节前后，气候宜人，不少老年人选

择在这个时候外出旅游，开阔视野、交流感

情、锻炼身体。近日，记者走访市区多家旅行

社了解到，老年人偏爱纯玩、安全的短途旅

游线路，因此很多旅行社推出了内容丰富的

短途旅游产品。如走四方旅行社推出的重阳

节特别活动：庐山豪华汽车三日游，该项旅

游产品将带领游客领略魅力城市九江、世界

最高佛像———东林大佛、千年国宝观音桥，

以及世界地质公园及世界文化遗产———庐

山等旅游景点。也有一些旅行社推出了深

圳、珠海、桂林、韶山等较远城市的“夕阳红”

空调专车，让老年人在休闲娱乐的同时，尽

可能减轻旅途疲惫。 王小敏

（上接一版）韩方指出，高邮的发展迫切

需要广大归侨侨眷和海外侨胞的关注、支持

和参与。市侨联要坚持国内、海外工作并重，

老侨、新侨工作并重，深交老朋友、广交新朋

友，广泛开展联谊活动，不断拓宽工作领域，

促进侨务工作的可持续发展；要主动“走出

去”，也要积极“请进来”；要坚持以侨为“桥”，

利用侨胞遍及全球、联系广泛的优势，紧紧围

绕重大项目、转型升级、“四城同创”等中心工

作，为市内企业开展中外经贸交流合作牵线

搭桥，联系引进高层次人才，积极推进海外教

育文化交流项目，努力促进我市与世界各地

人民的友好交往，进一步提升高邮对外开放

水平。

韩方强调，市侨联要始终把维护归侨侨

眷和海外侨胞的根本利益作为工作的出发点

和落脚点，爱侨胞、护侨益、聚侨心，真心诚意

为他们做好事、办实事、解难事。

市委副书记、宣传部部长张秋红希望，广

大归侨侨眷和海外侨胞要积极回乡投资兴

业，帮助引进海外人才，推动我市与海外的经

贸技术合作，介绍可供我市借鉴的先进国家

和地区的经验、理念、做法，为“强富美高”新

高邮建设作出独特贡献；要充分发挥融洽同

胞感情、增进民族共识的独特作用，为推进祖

国和平统一进程贡献力量。市侨联要牢牢把

握侨联工作的时代主题，解放思想、改革创

新，更好地团结服务广大归侨侨眷和海外侨

胞，使侨联组织真正成为归侨侨眷和海外侨

胞之家。

会议选举产生了市侨联第三届委员会主

席居锦，副主席王传祥、龙慧斌、邹伟民、宋

巍，秘书长厉小平等。 夏慧

信息短波
◆日前，“首届中国血吸虫病防治论坛”召开，

会上共评选出优秀论文12篇（江苏省共3篇），其

中由我市疾控中心选送的论文《1970—2009年高

邮市血吸虫病疫情变化及其影响因素》荣获三等

奖，成为全省唯一县级优秀论文获奖单位。

高金彬 王嵬

◆近日，由省委宣传部和省文明办等6家单

位共同主办的“童心里的诗篇”中国·江苏首届全

国少儿诗会在江苏广播电视总台教育频道演播厅

举行颁奖典礼。我市川青小学芦花少儿诗社小诗

人张仕晨的一首《信》，荣获一等奖。 郭万芹


